

Tout Cuba célèbre aujourd'hui le 54e anniversaire du caractère socialiste de la Révolution



La Havane, 16 avril (RHC).- Tous les Cubains célèbrent aujourd'hui le 54e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution et le Jour des Membres des Milices Nationales Révolutionnaires en hommage à tous ceux qui sont morts au combat dans la Baie des Cochons.

Le quotidien Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba évoque les faits du 16 avril 1961. Ce jour, là, le leader révolutionnaire Fidel Castro a prononcé un discours historique proclamant le caractère socialiste de la Révolution Cubaine, aux obsèques des victimes des raids aériens qui étaient le prélude de l'invasion mercenaire de la Baie des Cochons.

21 salves d'artillerie sont tirées depuis la Forteresse de San Carlos de La Cabaña pour saluer cet anniversaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52908-tout-cuba-celebre-aujourd'hui-le-54e-anniversaire-du-caractere-socialiste-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba